

Ausbildung zum Therapiehund 1. Lektion

Am Samstag ging es nun los mit unserer Ausbildung.

Zuerst lernten wir einiges über Krankheiten und die Pflege unseres Hundes kennen, auf was wir bei unseren Hunden, für die Einsätze speziell achten müssen.

Ich lernte mit dem Rollstuhl umzugehen und Yasu wie sie am Rollstuhl laufen muss. Yasu hatte gar keine Angst vor dem komischen Stuhl.



Dann mussten wir noch Unterordnung, das Apportieren und Warten im Platz, Sitz und Steh üben. Auch bekamen wir gute Tipps was wir im Einsatz mit den Mitmenschen machen können. Spiele, kleine Kunststücke zeigen

Dann übten wir auch noch wie wir mit einem Mitmensch und unserem Hund Spazieren gehen sollen und auf was wir dabei achten sollten.

Dies alles meisterte Yasu mit viel Begeisterung und so gingen wir sehr müde aber glücklich, mit vielen neuen Ideen nach Hause.

Andrea mit Yasu
15. März 2010